

Will we be the Golden Pair forever?

Ich vermisse dich so sehr!

Von tinki-chan

Epilog:

Titel: Will we be the Golden Pair forever?

Untertitel: Ich vermisse dich so sehr!

Teil: 12/12

Autor: tinki-chan

Fandom: Prince of Tennis

Genre: Drama

Warnings: Shonen - Ai, Angst, OOC (hoffentlich nicht zu viel), ungebetat

Raiting: PG - 13

Pairing: Oishi x Eiji

Disclaimer: Leider gehört keiner der Personen mir und ich verdiene damit auch keine Geld.

~~~~~

„Nyaaa...Oishi!“

„Hmm?“

„Ich mag das Bild nicht! Das ist peinlich.“

„Ich aber dafür um so mehr. Du siehst süß aus, wenn du schmolst.“

Es war selten, dass sie so zusammen saßen. Oishi ging weiterhin auf das Internat und so konnte sie sich nur in den Ferien sehen. Dafür genossen die Beiden die gemeinsame Zeit besonders. Eine Fernbeziehung war nicht leicht aufrecht zu erhalten, doch sie hielt bereits über ein Jahr ohne größere Probleme und die Chancen standen gut, dass sie die restliche Schulzeit überdauern würde. Danach war die Zukunft noch offen und ihnen stand nichts im Weg, um zusammen ziehen zu können.

„Ich hatte auch allen Grund sauer auf dich zu sein!“

„Hey! Wer hat mich denn mit einem Eimer Wasser geweckt?“

„Irgendwie musste ich dich ja wach bekommen...Dafür hättest du mich aber nicht eine

Stunde über den Stand jagen müssen.“

„Es waren Ferien und wir waren am Strand. Das darf man sich doch mal ausruhen.“

Sie waren letzten Sommer zusammen für zwei Wochen im Urlaub gewesen und sahen sich jetzt die gemachten Fotos an, während es draußen einen Schneesturm gab. Doch aneinander gekuschelt und mit einer Decke über den Knien war es angenehm warm und gemütlich.

„Aber mir war langweilig...Und deine Bestrafung war gemein!“

„Was hast denn neuerdings gegen einen Kuss einzuwenden?“

„Es ist keine Bestrafung...Außerdem bin ich nicht süß!“

„Doch bist du!...Aber es gibt noch ein süßeres Foto von dir.“

„Welches?“

Eiji konnte seine Neugier wie immer nicht unterdrücken und so blätterte der Schwarzhaarige schmunzelnd einige Seiten weiter. Währenddessen zupfte Eiji an der Decke und machte es sich auf Oishi's Schoß bequemer. Er war froh, mit seinem Freund ungestört zu sein, da dessen Mutter, bei der er stets die Ferien verbrachte, mit einer Freundin im Urlaub war und sie so alleine im Haus sein konnten.

„Das hier...“

Mit einem Schlag war Eiji knallrot angelaufen und guckte verlegen das Foto an, welches ihn schlafend zeigte. Die Bettdecke war nach unten gerutscht, wie auch sein Oberteil.

„Wo-woher...hast du das?“

„Fuji hat es mir kürzlich geschenkt. Er hat es gemacht als du mit ihm übernachtet hast, als ihr das Turnier hattet...Bin schon fast eifersüchtig auf ihn, dass er dich so sehen durfte.“

„Fuuuuuuuuuuuujiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii....“

Der Rothaarige war schon fast aufgesprungen, doch Oishi war schneller gewesen und hatte ihn wieder zurück auf seinen Schoß gezogen. Er fand es süß, wie sich der Andere darüber aufregte und konnte in leises Kichern nicht unterdrücken.

„Du steckst mit ihm unter einer Decke!“

Eiji sah schmolend weg, versuchte sich aus dem Griff um seine Hüften zu lösen, was ihm aber nicht gelang. Oishi war einfach stärker und so gab er es nach kurzer Zeit auf, würdigte dem Schwarzhaarigen aber keinen Blick.

„Der Einzige mit dem ich unter einer Decke stecke bist du!“

Oishi hatte sich vorgelehnt und die Worte in das Ohr seines Freundes geflüstert, woran er leicht knabberte. Ihm war nicht entgangen, dass Eiji um einige Nuancen röter geworden war und verlegen seine Hände ansah, so als würde es etwas Verbotenes sein. Sie hatten schon oft miteinander geschlafen, doch gab es Situationen, wie diese, wo es dem Jüngeren noch immer peinlich war.

„So schlimm ist es doch nun auch wieder nicht...“

Der Größere drehte Eijis Gesicht sanft zu sich und hauchte ihm einen zärtlichen Kuss auf die Lippen. Er wusste, dass sich der Andere dagegen nicht wehren konnte und aufhören würde, zu schmollen, so sehr er sich auch anstrengte, es nicht zu tun.

„Ich liebe dich, Eiji!“

„Ich liebe dich auch, Oishi!“